



Vista parcial de la planta de Sidenor en la capital campurriana, Reinosa. / ALERTA

TRABAJO

Sidenor plantea un ERE temporal que afectaría a unos 350 trabajadores

Sindicatos y empresa se reunirán el día 25 en Bilbao para abordar el expediente aunque la situación es «puramente coyuntural», no «estructural», indican fuentes sindicales

ALERTA / SANTANDER

El grupo Sidenor ha comunicado a los sindicatos su intención de presentar un Expediente de Regulación de Empleo (ERE) temporal, entre enero y septiembre de 2009, que podría afectar a unos 350 trabajadores de los 970 con los que cuenta en la planta de la localidad cántabra de Reinosa. La empresa se reunirá con los sindicatos el próximo martes, día 25, en Bilbao, para plantearles su propuesta. El secretario de CC.OO. en Reinosa y miembro del comité de empresa, Fernando Fuente, explicó en declaraciones a Europa Press que Sidenor les comunicó

su intención el pasado día 18, alegando falta de carga de trabajo, lo que «realmente es así», dijo, pero «sólo» en la línea de laminación y acería, que es en la que se plantea el ERE.

Fuente aseguró que la situación es «puramente coyuntural», no «estructural», y está motivada por la crisis económica mundial, especialmente por el momento que atraviesa el sector de automoción, para el que trabaja Sidenor, muchas de cuyas empresas van a cerrar unos días de aquí a finales de año.

En este sentido, transmitió «tranquilidad» a los trabajadores y aseguró que la actual situación «no tiene

nada que ver» con otras anteriores, ni se contemplan despidos, sino que al no haber carga de trabajo se plantea regular el empleo de un tercio de la plantilla «algún día a la semana y no más de 10 al mes».

Destacó, sin embargo, que en la línea de fabricación de piezas «hay saturación plena» y la cartera de pedidos está cubierta para prácticamente todo el 2009.

CONDICIONES. Respecto a las condiciones del expediente de regulación, señaló que en principio la empresa plantea una garantía salarial a los afectados del 90 por ciento, pero los sindicatos aspiran a que ésta sea

«mayor». No obstante, indicó que el comité de empresa no conoce todavía la propuesta en detalle y están a la espera de recibir la documentación sobre la misma.

Según sus cálculos, si el Expediente de Regulación de Empleo se presenta a la Dirección General de Trabajo con el acuerdo de los sindicatos, entraría en vigor a principios de enero aproximadamente, y un poco después si no lo hay.

A la reunión que se celebrará la semana que viene en Bilbao asistirán también los representantes sindicales del resto de las plantas que el grupo tiene en Vitoria, Basauri, Villalba y Guipúzcoa.

INDUSTRIA

La situación de Nissan puede generalizarse en toda España

ALERTA / SANTANDER

Los responsables sindicales de UGT en las plantas españolas de Nissan expresaron ayer su temor a que la situación que se vive en Barcelona, donde la compañía pretende recortar 1.680 empleos, se traslade a los otros tres centros que la multinacional tiene en España. Los líderes sindicales de UGT en las plantas de Barcelona, Ávila, Noáin (Navarra) y Los Corrales de Buelna mantuvieron ayer una reunión «de coordinación» en la capital catalana en la que han analizado la crisis que se ha desatado en Cataluña, tras anunciar la empresa que pretende despedir a 1.288 empleados este año y a 392 más en 2009.

El responsable de UGT en Barcelona, Jordi Carmona, ha explicado a Efe que los líderes sindicales han manifestado su temor a que el ERE que afecta a las cuatro plantas de Nissan en Cataluña se pueda ampliar a los otros centros de trabajo españoles, en los que, por el momento, sólo se han aplicado expedientes temporales. En el caso de Noáin, Nissan y los sindicatos han llegado a un acuerdo para aplicar en 2009 un ERE temporal de 56 días que afectará a 256 de los 280 trabajadores de la factoría, en la que se producen carretillas industriales. En Ávila, más de 500 de los 650 empleados que conforman la plantilla han parado la actividad un total de 32 días, en aplicación de un ERE temporal aprobado por la Junta de Castilla y León, y volverán a hacerlo siete días en diciembre.

EMPLEO

Airbus España manda a casa a 455 trabajadores

EFE / MADRID

La dirección de Airbus ha comunicado a los trabajadores la paralización temporal de la producción de piezas del A380 en las tres plantas que tiene en España y que conlleva la aplicación de un expediente de regulación de empleo temporal para 455 trabajadores.

La aplicación de este expediente en las factorías de Getafe (Madrid), Puerto Real (Cádiz) e Illescas (Toledo) se produce por un aumento de las piezas en almacén del avión, suficientes para construir tres unidades, por lo que la compañía considera que hay que reducir el estocaje.

SECTORES

Empresarios cántabros viajan a Colonia para visitar la feria europea del taxi

ALERTA / SANTANDER

Varios miembros de la Asociación Profesional del Taxi de Santander y Cantabria viajaron hasta Colonia, Alemania, los pasados días 6, 7 y 8 de noviembre para asistir a la Euopäische Taximesse Colonia (la Feria para el Comercio del Taxi de Colonia), organizada por Fachvereinigung Personenverkehr Nordrhein, Taxi-Mietwagen. De carácter

ter bienal, esta muestra abastece a todos los empresarios europeos del taxi y alquiler de coches sobre novedades, intercambio de experiencias y una amplia gama de información referida al sector. Tanto es así que en ningún otro lugar se obtiene una visión global del trabajo actual y evolución futura de taxi. El objetivo de este viaje, que la Cámara de Comercio de Cantabria ha organizado y financiado, ha sido



Representantes del sector del Taxi en la feria alemana. / ALERTA

conocer las novedades más interesantes que llegan a este sector en concreto. Novedades que no han pasado inadvertidas para el grupo de empresarios cántabros, tales

como nuevos navegadores, sistemas de publicidad para pasajeros o los nuevos modelos de vehículos adaptados para personas con movilidad reducida.